



Fußballkapitän Michael Ballack vor einem Kunstwerk von Julian Khol Fotos: Babirad

Vom Laufsteg auf die Leinwand

Eigentlich war **Julian Khol** einmal Model. Lief bei internationalen Fashion Shows auf dem Laufsteg, lernte den Glamour, aber auch die Oberflächlichkeit der Modebranche kennen. Doch er wußte: Er will mehr. Bei **Christian Ludwig Attersee** studierte der 33-Jährige Malerei,

später sogar an der Kunstakademie in der Meisterklasse von **Herbert Brandt**.

Jetzt zeigt der österreichische Shootingstar seine Bilder zum ersten Mal in München. Am Dienstagabend eröffnete Khol seine Ausstellung in der Art-Consult Galerie von **Dirk Kronsbein** in der Wurzer-

straße. Mit dabei: Khols Ehefrau und Moderatorin **Nazan Eckes**. Aber auch ein guter Freund von Khol schaute vorbei: Ex-Fußballprofi **Michael Ballack**, der gerade aus dem Urlaub kam.

Prominenz hat Julian Khol noch mehr in der eigenen Familie: Sein Vater

ist der österreichische Politiker und Ex-Präsident des österreichischen Nationalrates **Andreas Khol**.

Ebenfalls mit dabei: Promi-Caterer **Michael Käfer**, **Uschi Prinzessin zu Hohenlohe** und **Heiner Pollert**, Noch-Ehemann von Schauspielerin **Lara Joy Körner**.



Schwer verliebt: Künstler Julian Khol mit Ehefrau Nazan Eckes